

# 校長室だより

第6号

柏原市立柏原中学校  
校長 石田 智  
令和6年7月18日(木)発行

## ○支援学級交流会

柏原市は小中一貫教育に取り組んでおり、7月10日(水)はその一環として、校区の柏原小学校と柏原東小学校の児童をお招きし、3校による支援学級交流会を実施しました。今回は、近いうちに本校に入学してくる小学校5、6年生と中学校1年生の交流ということで、年齢が近いこともあり、最初のアイスブレイキング(紅白旗あげ)からすぐに和やかな雰囲気になりました。全体を3つのグループに分け、3つのゲーム(「ピン球でスクラックアウト」「ピン球玉入れ」「風船でバレー」)に取り組みました。どのゲームも大変盛り上がり、予定の1時間はあっという間に過ぎたという感じでした。本校の生徒は、小学生の仲間に楽しんでもらおうと、事前に司会やゲームの説明を何度も練習し、本番では、優しくアドバイスや手助けをする姿が見られました。まだ入学して3ヶ月ですが、ずいぶん先輩らしい振る舞いができていたことに大変感心しました。小学生の皆さんもとても喜んで帰って行く様子が見られ、有意義な交流会になったと思います。年末には全学年による交流会も実施する予定です。



## ○前期生徒総会

1学期の生徒会活動の総括となる前期生徒総会が7月10日(水)の6時間目に体育館で行われました。それぞれが取り組んできたことや、生徒の皆さんに大事にしてほしいこと、今後取り組みたいことなどを、生徒会本部、各学年学級委員会、各専門委員会(生活、美化、保健、体育、花いっぱい、図書)の順で舞台上がり発表しました。人に何かを伝えるというのは難しいものですが、さすが学校を代表する生徒たちです。プラカードを用いたり、寸劇やものまね、コントを交えたりしながら、全校生徒の気持ちを掴む工夫が随所に見られ、とても感心しました。ただ〇〇先生からご注意もあったように、**頑張って発表している人に対する声かけについては、どんな言葉が適切かもっと考えるべきだと思います。**発表者も聞いている人たちもみんなが気持ち良くなるような声かけを心がけてください。



## ○学級旗制作

7月12日(金)の午後より、学期末懇談会の時間と並行して各クラスの学級旗の制作が始まりました。学級旗は、クラスのシンボルとして各自がデザインしたものから、代表となるデザインが選出されます。そして制作は、選出されたデザインを描いた生徒と、各クラスの学級旗制作委員によって行われます。3学年それぞれ別の教室を使い、基のデザインをよく見ながら、旗となる布に下書きをし、色を塗っていきました。生徒それぞれ自身の懇談があり、夏の大会等に向けてクラブの練習もある中、協力しながら作業ができていました。完成した学級旗は体育祭で披露しますので、ぜひご覧ください。



## ○壁新聞

1学期には1、3年生は宿泊行事(宿泊学習、修学旅行)、2年生は校外学習と大きな行事がありました。そのまとめとして生徒たちが書いた新聞が学期末懇談会に合わせて7月12日(金)より教室や廊下の壁に掲出されています。1年生は班で記事を分担して書くスタイルで、どの班も仲間の良いところや頑張っていたことについて触れている点がとても良かったです。2年生は個人が書いた新聞を班ごとにまとめており、レイアウトに工夫があり、ピース大阪など見学した場所で学んだことや体験したことがよく書けていました。3年生は、個人の新聞がクラス毎にまとめられていました。内容については、被爆地である長崎を訪れて感じたことや被爆体験で学んだことなどがかなり詳細に書かれており、字も丁寧で見やすく、さすが3年生と思える新聞に仕上がっていました。どの学年の新聞も、懇談の待ち時間等で保護者の方々が熱心に見ておられたのが印象的でした。



## ○保護者の皆様へ

1学期の終了を生徒、教職員ともに無事に迎えられることを大変嬉しく思います。保護者の皆様方におかれましては、この間本校の教育活動にご理解ご支援をいただき、誠にありがとうございました。明後日から夏季休業に入りますが、健康には十分お気をつけいただきますようお願いいたします。今年も猛暑になるとのことで、プール等で泳ぐ機会もあると思いますが、**大和川につきましては、7年前に市内の中学生が亡くなるという事故がございましたので、子ども達だけで水の中に入ったり泳いだりすることは絶対控えるよう、各家庭でもご指導よろしく願いいたします。**